
调整产业结构
推进节能减排

本报讯 !记者 孟斌" 最近# 郑州金龙
水泥股份有限公司正在开发一项节能减排
的技改项目# 在不久的将来# 这项技术投
入使用后# 将为水泥厂摘掉 $双高%!高耗
能& 高污染" 的帽子' 该公司这两年已实
施了

!

项技术改造项目 # 每年节约用煤
"

万多吨# 节约用电
#$$

多万度# 减少烟尘
排放

%$$

多吨(

$实际上# 二七区像金龙水泥一样通
过技改推进节能减排的企业还有很多(%

!

月
"#

日# 郑州节能减排千里行采访团来到
二七区时# 该区副区长王鲁明总结说# 近
年来# 二七区以调整经济结构& 转变发展
方式为突破口和重要抓手# 强力推进节能
减排工作# 取得了显著的成绩(

统计显示 #

"$$&

年二七区
'()

完成
*%+,

亿元 # 同比增长
%!+-.

) 工业增加值
完成

%&

亿元 # 同比增长
%*+!.

# 单位生
产总值能耗同比下降

!+#.

# 超额完成既
定目标任务(

$虽然目前全区节能减排工作的总体
形势是好的# 但面临的形势依然严峻 ( %

王鲁明毫不回避地说 # 经济社会跨越式
发展的势头与资源 & 环境承载能力之间
的矛盾越来越突出 ) 粗放的增长方式仍
未从根本上得到改变等 # 都是亟待解决
的问题 (

市发改委有关负责人说# 根据今年市
政府下达的节能减排目标# 二七区 $十一
五 % 期间单位生产总值能耗要降低

%!.

#

其中# 今年要下降
!+!.

# 任务十分艰巨(

对此# 王鲁明表示# 二七区将牢牢抓

住结构调整这个节能减排工作重点# 一方
面大力发展第三产业# 尤其是大力发展能
源消耗低& 增加值较高的咨询& 文化旅游&

信息服务等现代服务业# 促进传统产业结
构的优化和升级( 另一方面# 在工业发展
上# 着力引进和发展科技含量高& 附加值
高 & 单位产出率高 & 创新能力强的企业 #

坚决淘汰高耗能落后工艺设备# 制止低水
平重复建设(

截至目前# 二七区共取缔& 关闭污染
严重的

"

家淀粉厂和
%"

家高耗能& 高污染
的小耐火材料厂# 关闭辖区所有黏土砖厂#

特别是下决心关闭了龙岗水泥厂的
!

条机
械化立窑水泥生产线( 与此同时# 大方桥
梁& 伊斯特有色合金等一批科技型& 节能
型企业快速发展# 为全区节能减排打下了
良好的基础(

二七区作为一个商业区# 第三产业节
能的任务非常重( $下一步# 将把工作重
点放在节水& 节电& 节气上(% 王鲁明说#

首先将对全区星级以上的酒店和大型商场
进行摸底调查# 在此基础上# 对酒店和商
场制定下发节能减排目标# 实行目标管理(

对完成节能减排目标任务的 # 实行奖励 #

鼓励和带动全区三产节能(
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汇聚国内外知名品牌 推动河南服装业发展

!""# !"#$%&'()

本报讯 !记者 侯爱敏 实习生 柳湘

君"

"$$#

中国 !郑州" 纺织品服装博览会
将于

-

月
%"

至
%*

日在郑州国际会展中心
举办(

/

天展会期间# 市民可免费欣赏国内
外知名品牌服装的风格创意 # 一饱眼福 (

昨日# 市政府举行新闻发布会# 通报服博
会有关情况(

"$$#

中国 !郑州 " 纺织品服装博览
会由郑州市人民政府 & 中国国际贸易促

进委员会河南省分会 & 河南省服装行业
协会主办 ( 旨在以此为平台 # 进一步推
动河南纺织服装业的跨越发展 ( 本届服
博会将以品牌展示为主线 # 展示内容涵
盖服装 & 服饰 & 家纺 & 面料 & 辅料 & 缝
制设备 & 纺织机械 & 服装出版物等 # 展
览面积

/

万平方米 ( 同时 # 还将举办
$

"$$#

中国纺织服装郑州论坛 %& $张肇
达*马艳丽高级时装发布会 % 等丰富多彩

的服装服饰文化活动(

本届服博会有几大亮点 + 展会规模
大 # 参展名企多 ( 本届博览会吸引了皮
尔卡丹 , 梦特娇 & 鳄鱼 & 安东尼奥 & 金
利来等国际品牌企业 # 雅戈尔 & 罗蒙 &

柒牌 & 利郎 & 九牧王等国内品牌企业 #

以及梦舒雅 & 娅丽达 & 太可思 & 逸阳等
市内知名企业前来参展 ( 展会规格高 #

名家汇聚 ( 会议期间的服装论坛邀请到

了国家级专业部门的专家学者 # 以及国
内著名服装企业的掌门人前来参会 ( 届
时 # 与会专家将共同探讨中国纺织服装
业发展趋势 # 为加快河南纺织服装业发
展献计献策 ( 开幕当晚 # 著名服装设计
大师张肇达与名模出身的知名设计师马
艳丽将联合举办时装发布会 # 上百位知
名模特登台演绎两位设计师的
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套作
品# 将成为本届服博会的靓丽一笔(
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住宅内加工肉食
黑窝点扰民被查
本报讯 !记者 孙志刚 通讯员 梁宾文

0

图"

干净整洁的小区# 优美的环境本来能让人陶醉(

然而# 自从一个肉贩子住进后# 该小区居民再
无宁日 # 刺鼻的气味让居民连窗户都不敢开 (

昨日# 根据群众举报# 惠济工商分局老鸦陈工
商所深入小区# 一举端掉这个惹起民愤的卤肉加
工黑窝点(

据举报群众介绍# 这个黑窝点在综合投资区
内金桂苑南区四号楼三单元一楼西户# 平时铁门
紧锁# 生人根本进不去( 昨日上午# 早有准备的
老鸦陈工商所执法人员# 找来社区工作人员以抄
表的名义才敲开门( 记者在现场惊讶地看到# 卤
肉黑窝点还是一幢复式楼# 从客厅看就是居家住
宅( 顺着刺鼻的牛羊肉膻味# 发现里面的厨房就
是加工间# 黑窝点用住宅楼内的天然气加工卤
肉# 两个大不锈钢桶里装着还冒热气的卤肉# 还
有五六个小桶散落旁边( 工商执法人员还在南边
一间房内查获大量的生肉# 高温条件下# 生肉散
发着刺鼻的气味( 检查中# 从复式楼二楼下来一
位光着上身的姓丁男子( 该男子称房子是自己买
的# 刚住进一个多月(

在室内的沙发上# 记者意外发现一张几位居
民写的抗议书# 上面内容大致是提醒黑窝点主#

不能以牺牲邻居幸福为代价# 只顾自己做生意-

据居民反映# 该黑窝点在一楼# 加工卤肉的气味
直冲楼上# 社区多次劝说无效# 他们只能采取投
诉加抗议的做法(

据工商执法人员介绍# 该窝点没有办理任何
手续# 按规定住宅楼内绝对不允许办这样的卤肉
加工点( 经调查# 肉贩丁某在几个集贸市场有摊
位# 他在住宅楼内加工好后# 把卤肉运到摊位上
销售( 当场# 工商执法人员对黑窝点负责人丁某
进行训斥# 责令立即停止加工# 限三日内搬走#

并下达了现场询问通知书( 工商人员还将一辆运
输卤肉的面包车和加工卤肉的生产工具暂扣# 要
求丁某搬出后再到工商所接受处理(

高考
*

* 酒店
+

+

本报讯 !记者 覃岩峰文 汪

静文图" 明天将要迎来一年一度
的高考# 由于今年考点外不让家
长蹲点 $陪考%# 记者在采访中
发现 # 市区宾馆酒店的 $高考
房% 异常火爆# 有外地来的家长
提前一周来郑至今没有找到合适
的宾馆(

位于中原路和桐柏路交叉口
的中原大酒店# 由于距离郑州一
中考点比较近# 往年接待的考生
就很多 ( 据酒店相关负责人介
绍# 为了给孩子提供一个安静&

舒适的备考环境# 宾馆专门开设
了考生楼层# 酒店还从办公车辆
中抽调出一辆应急车以防意外(

随后# 在北二七路某宾馆# 记者
发现房间有八成以上被考生家长
定下# 该宾馆负责人表示# 考生
家长一般会选择离考点较近的宾
馆全家入住# 很多考生都定了两
间以上的房 # 目前房间相当紧
张# 这种形势只有等到本月

,

日
高考结束后才能缓解(

郑州工业快速发展
前 *个月利润总额居中部地区省会城市第 %位

本报讯!记者 孟斌" 郑州工业经济
继续保持高歌猛进的发展态势 ( 昨
日 # 全市工业经济运行暨煤电油运保
障工作会议上传出喜讯 +

%1*

月份 #

全市规模以上工业实现利润总额
%//

亿元 # 位居全国省会城市第
"

位 # 比
去年底提升

"

位 # 雄居中部六省省会
城市第

%

位(

统计显示#

%1*

月份# 全市规模以

上工业完成增加值
/-/+%

亿元 # 占年度
目标的

/%.

# 同比增长
""+*.

# 高出
全省平均水平

$+%

个百分点 # 高出全
国平均水平

-+%

个百分点 # 跃居全国
中心城市第

%*

位和省会城市第
-

位 #

均比
"$$&

年底前移
%

位 ) 实现销售
收入

%/"&

亿元 # 增长
*".

# 占年度
目标的

/"+*.

) 实现利税
"%%

亿元 #

增长
*-.

( 自
"$$"

年以来 # 全市规

模以上工业已经保持
&$

个月的两位
数增长 # 利润连续

""

个月保持
!$.

以上的增长势头 # 工业投入基本保持
两年翻一番 (

市经委主任史占勇认为# $今年上
半年 # 全市工业经济仍将保持高速增
长 # 预计实现工业增加值

!!$

亿元以
上# 增速

"$.

以上# 有望顺利实现预期
目标%(

!拼命"办事员
累倒在岗位上

本报讯 !记者 安群英 通讯员 柴振瑜 赵

丹" 昨日上午# 二七区行政审批服务中心李青琴
在为群众整理医师资格证报名材料时# 晕倒在工
作岗位上(

昨日上午
%$

时# 二七区行政审批中心正在
有序办公# 突然# 卫生局窗口的李青琴全身抽
搐# 瘫倒在地上..同事和前来办事的市民一块
给她按人中# 几分钟后# 她恢复了知觉# 渐渐稳
定下来( 她用虚弱的声音说出的第一句话是向同
事交代工作( 随后# 同事把她送往医院(

$李青琴的病都是累出来的(% 工作人员介
绍说# 早在几天前# 她已经因心肌炎请假回家治
疗( 但由于此次医师资格证报名人员较多# 分类
复杂# 临时上岗的同事业务还不太熟悉# 她不顾
自己虚弱的身体# 带病坚持来中心工作( 工作人
员的介绍让前来办事的市民竖起拇指(

检察机关将聘任
九名人民监督员
本报讯!记者 张冯焱 通讯员 张胜利 张玉

华" 即日起# 市人民检察院人民监督员换届工作
将全面展开# 有意成为人民监督员者可向检察机
关提出申请或者由所在单位推荐(

我市检察机关自
"$$*

年起开展人民监督员
试点工作# 截至目前# 人民监督员共审查监督
%"$

余件案件# 对规范和促进检察机关依法办案
起到了积极作用(

据介绍# 人民监督员的职责主要是对人民检
察院查办的三类案件和五种情形实施监督 (

$三类案件% 是+ 犯罪嫌疑人不服逮捕决定的,

人民检察院拟撤销案件和拟不起诉的( $五种
情形% 是+ 应当立案而不立案或者不应当立案
而立案的) 超期羁押的) 违法搜查, 扣押, 冻
结的) 应当给予刑事赔偿而不依法予以确认或
者不执行刑事赔偿决定的) 检察人员在办案中有
徇私舞弊, 贪赃枉法, 刑讯逼供, 暴力取证等违
法违纪情况的(

公民担任人民监督员应当具备下列条件+ 具
有中华人民共和国国籍) 拥护中华人民共和国宪
法) 有选举权和被选举权) 年满二十三周岁) 公
道正派# 有一定的文化水平和政策法律知识) 身
体健康(

符合担任人民监督员条件的公民# 可由所在
单位或者户籍所在地的基层组织向市人民检察院
推荐# 或者本人直接提出申请# 然后由市人民检
察院进行资格审查(

郑州市人民检察院此次拟聘任人民监督员
,

名# 任期
/

年(

盗摘死者眼球
医生昨被起诉

死者亲属向医生索赔
-

万元
本报讯 !记者 张冯焱 通讯员 粤东 袁平"

备受社会关注的医生王林 !化名" 盗摘死者双眼
非法获利一案又有新进展# 王林因涉嫌受贿罪
被检察机关批捕后# 昨日# 又被死者亲属提起
民事诉讼 # 要求王林赔偿精神损害抚慰金等

-

万余元# 并赔礼道歉( 二七区人民法院正式受
理此案(

死者宁某
&-

岁的母亲张某作为原告提起诉
讼# 她称#

"$$&

年
#

月
%/

日# 其儿子在郑州某
医院病故( 当晚

#

时许# 宁某的主治医生王林进
入太平间# 在未征得死者亲属同意的情况下# 私
自摘取了宁某的双眼眼球( 第二天# 王林以作翼
状胬肉切除手术为名# 在医院不知情的情况下#

会同从上海请来的专家毕某# 对该院的另一患者
张某作了角膜移植手术# 将宁某的一只眼角膜移
植到张某的右眼上( 王林在手术前私下收取患者
张某的好处费

%!$!$

元(

宁某的母亲认为 # 王林的这一侵权行为并
不是为了治病救人# 而是拿宁某的眼球进行交
易 # 从中非法获利 ( 至于宁某的另一只眼球 #

王林称他已扔掉# 至今没有找到( 王林的行为
严重侵害了宁某亲属的合法权益# 给他们造成
极大的精神创伤# 其损失应当依法由王林予以
补偿(

告别塑料袋
火了柳编篮

本报讯 !记者 高凯"$没限制塑料袋使用以
前# 我卖的柳编制品多用于装饰( 现在塑料袋限
用了# 生意马上有了转机# 店中便携式的购物柳
编篮一天能卖

%$

多个# 而且订购的人越来越多
了(% 昨日上午# 记者在陈砦花卉市场一家经营
柳编篮的店内看到# 不少顾客围挤在店中挑选柳
编篮# 店主张芳兴奋地告诉记者# 限用了塑料袋
后#她店中购物用柳编篮销量明显上涨(

在张芳的店中# 记者看到方方正正或椭圆式
的柳编篮摆得满屋都是#手提式,肩挎式等样式的
柳编篮有很多#很适宜购物(普通柳编购物篮的价
格并不贵#基本上在

%$1"$

元之间#但若是想要个
外形更美一些的#就要多掏些钞票了(

$我爸妈天天都会到超市买菜或是坐着公交
车到市场上买东西#这种柳编篮很轻#携带方便#

很适合老人们用(现在塑料袋限用了#用这种篮子
购物#既环保又省心#送给爸妈#他们二老一定会
高兴的( %前来购买柳编篮的市民赵磊对记者说(

除了不少市民从市区跑到此地来买柳编篮
外#不少超市也纷纷来到张芳的店中订购柳编篮(

张芳告诉记者# 市场上经营柳编工艺的商铺有
限# 过去大家都是经营一些整理箱, 垃圾桶, 鲜
花架子等用于居家装饰的柳编制品# 做成购物篮
都是很多年前的事情了( 但是令人没有想到的
是# 限用了塑料袋# 却重新给柳编购物篮打开了
销路( 现在她的店中一天能销售十几个柳编购物
篮# 另外,还有市内一些大商场来订货#生意比以
前红火多了(

随后# 记者走访了市场上其他一些经营柳编
篮的商户#不少商户表示#在限用了塑料后#店中
的购物式柳编篮销量一下子就涨上来了(

一名经营柳编篮的商户还告诉记者# 市场上
很多商户都是代理厂家销售的# 购买柳编篮的顾
客如果对店中的柳编篮款式不满意# 他随时可以
根据顾客需求向厂家订货#制作个性的柳编篮(

为了让在郑州接受

治疗的灾区小朋友过一

个欢快的端午节# 昨日#

中原区妇联组织区 !十

佳文明家庭 " 户开展献

爱心活动 $ 图为中原区

!""#

年 !十佳文明家庭"

户带着节日的礼物 # 来

到市中心医院心连心病

区看望灾区小朋友$

本报记者 刘玉娟

通讯员 王 英 摄


